

Abnahme Deutsches Tanzsportabzeichen am Sonntag, 19. Januar 2025



Diesmal fanden insgesamt 31 Abnahmen statt:

- 18mal Bronze (drei Tänze, jeweils mindestens vier Figuren)
- 1mal Silber (vier Tänze, jeweils mindestens sechs Figuren)
- 3mal Gold (fünf Tänze, jeweils mindestens acht Figuren)
- 7mal Brillant (mindestens sechs Tänze, jeweils mindestens 10 Figuren)
- 2mal Brillant mit Zahl 5



Prüfer waren auch diesmal wieder Iris Podszun und Peter Sägebarth. Für die Abnahme angemeldet hatten sich clubeigene Tänzer sowie die Wahlfachschüler der Kaiser-Karl-Schule. Unsere Trainerin Madeleine Morstadt und unser Trainer Thomas Graaf sorgten neben der Musik auch für moralische Unterstützung der Prüflinge, die HipHop, Videoclip Dancing, Discofox und Standard-Tänze vorführten.



Herzlichen Dank auch an alle Helfer!